
 

 2018年 9月 1日時点 2019年 9月 1日時点 

 普通教室数 設置室数 設置率％ 普通教室数 設置室数 設置率％ 

全国計 382,284 222,227 58.0 383,514 295,720 77.1 

愛知県計 22,820 9,615 42.1 22,974 19,046 82.9 

名古屋市 5,910 5,910 100.0 5,940 5,940 100.0 

豊田市 1,551 8 0.5 1,556 1,556 100.0 

みよし市 220 220 100.0 220 220 100.0 

刈谷市 438 161 36.8 438 438 100.0 

岡崎市 1,207 18 1.5 1,221 1,221 100.0 

知立市 215 2 0.9 215 92 42.8 

安城市 605 7 1.2 601 203 33.8 

高浜市 158 0 0.0 159 22 13.8 

碧南市 227 12 5.3 227 12 5.3 

西尾市 592 29 4.9 585 29 5.0 

幸田町 155 4 2.6 161 8 5.0 

ホームページをご覧ください 日本共産党豊田市議団 

小
中
学
校
の
普
通
教
室
の
エ
ア

コ
ン
設
置
が
大
き
く
進
み
ま
し

た
。 昨

年
９
月
時
点
で
は
設
置
率
、

全
国
５
８
・
０
％
、
愛
知
４
２
・

１
％
、
豊
田
０
・
５
％
で
し
た
。

今
年
９
月
時
点
で
は
設
置
率
、
全

国
７
７
・
１
％
、
愛
知
８
２
・
９
％
、

豊
田
１
０
０
％
に
な
り
ま
し
た
。 

昨
夏
は
日
本
の
各
地
で
気
温
３

５
度
を
超
え
る
猛
暑
日
が
記
録
さ

れ
ま
し
た
。
熱
中
症
患
者
が
急
増

す
る
中
で
、
小
中
学
校
の
普
通
教

室
に
エ
ア
コ
ン
設
置
を
求
め
る
声

が
高
ま
り
ま
し
た
。 

 豊
田
市
議
会
で
共
産
党 

ま
っ
先
に
エ
ア
コ
ン
提
起 

 

豊
田
市
で
は
、
２
０
１
７
年
の

１
２
月
市
議
会
で
初
め
て
、
小
中

学
校
の
普
通
教
室
に
エ
ア
コ
ン
設

置
の
方
向
性
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

教
室
へ
の
エ
ア
コ
ン
設
置
要
望

は
、
そ
れ
ま
で
も
根
強
く
出
て
い

ま
し
た
。 

 

 

◎６月、９月市議会報告（高齢者運転免許

証返納補助制度、災害時の避難所の対策

など） 

◎市駅東口バスターミナル廃止計画問題 

◎２０１８年度決算の特徴について 

◎ご意見・ご要望をお寄せください。 

市議会議員 根本みはる 
 

豊
田
市
議
会
で
は
、
日
本
共
産

党
の
大
村
・
根
本
両
市
議
が
１
９

９
８
年
６
月
市
議
会
か
ら
、
く
り

返
し
普
通
教
室
へ
の
エ
ア
コ
ン
設 

置
が
必
要
だ
と
、
現
場
の
声
を
基

に
提
起
を
続
け
て
き
ま
し
た
。 

豊
田
市
教
育
委
員
会
が
２
０
１

７
年
３
月
に
お
こ
な
っ
た
ア
ン
ケ

ー
ト
調
査
「
学
校
の
施
設
・
設
備

等
で
特
に
充
実
し
て
ほ
し
い
も

の
」
で
は
、
冷
暖
房
設
備
が
教
職

員
で
７
３
・
７
％
、
校
長
・
教
頭

で
７
１
・
１
％
と
最
多
で
し
た
。

同
年
９
月
市
議
会
の
根
本
み
は
る

市
議
の
質
問
に
対
す
る
答
弁
で
明

ら
か
に
な
り
ま
し
た
。 

（
本
多
の
ぶ
ひ
ろ
） 

 小中学校普通教室のエアコン設置状況(文科省資料等より) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

日本共産党豊田市議団へのメールは、ホームページからお送りください 

 

  

豊
野
高
校
の
３
１
回
目
の
同
窓
会

定
期
総
会
・
懇
親
会
が
９
日
、
名
鉄

ト
ヨ
タ
ホ
テ
ル
で
あ
り
参
加
し
て
き

ま
し
た
。
私
は
６
回
生
で
す
。 

 

昨
年
の
同
会
で
お
会
い
し
た
同
級

生
と
も
再
会
。
私
が
以
前
、
土
橋
町

の
交
差
点
で
宣
伝
し
て
い
た
の
を
、

車
で
通
っ
た
時
に
見
た
よ
、
と
教
え

て
く
れ
ま
し
た
。
別
の
同
級
生
は
、

職
場
が
久
保
町
で
宣
伝
カ
ー
の
声
が

聞
こ
え
て
く
る
、
と
教
え
て
く
れ
ま

し
た
。
宣
伝
す
る
と
、
や
は
り
効
果

が
あ
る
ん
だ
な
、
と
実
感
し
ま
し
た
。 

（
本
多
の
ぶ
ひ
ろ
） 

 １０月１２日に予定していた行動は台風のため

急きょ延期し、上記のように開催することとなり

ました。安倍９条改憲ＮＯ！国会発議を阻止し、

安倍政権退陣の運動をさらに発展させ、憲法が輝

く日本をご一緒に作りましょう。 

 通学路にもなっている歩道の草が伸びた状

態（東山町内・上の写真）で、根本市議は地域

の方から「草を刈ってほしい」との要望を聞き、

市に要望を届けていました。その後、草がきれ

いに刈られ（下の写真）住民の方から喜ばれて

います。 

 

 

昨
年
の
豊
田
怒
り
の
共
同
行
動
の
様
子 

 

 拳母北地域の日本共産党後援会が 10 日、芋煮会を開催

し 15人が参加（下写真）。晴天に恵まれ、芋やキノコなど

具だくさんの汁は好評で、話が弾みました。里芋やどら焼

き等の差し入れも頂きました。本多のぶひろ党市事務局長

も参加し、日頃のご支援に謝意を表しました。 
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